
２００９年度男声合唱団エルデ 総会議事録 

日時  ２００９年３月２８日（土）18：３0～20：４５ 

場所    日野市勤労青年会館 大ホール 

出席者  合計３４名 （内委任状提出７名：河野、主藤、高島、水口、松野、内山、中村(藤)）  

 

議事次第（進行：山本副団長）   

１．開会    … 山本副団長 

２．団長挨拶 … 後藤団長 

３．議長選出 … 立候補を募ったが立候補なしのため、山本副団長より市川さんを指名し、承認された。 

４．議案審議 

1）２００８年度 活動報告 …山本副団長が資料により報告。あわせて後藤団長より、高橋さんが 2008 年 12 月か

ら 2009 年 3 月まで休団扱いとなる旨補足説明。⇒以下の質疑応答後、原案通り承認された。 

 ・休団者の実態について→復帰の意思・可能性の再確認を含め、今後個別にフォローする。 

2）２００８年度決算見込報告…島戸会計が資料により報告。⇒下記質疑応答後、原案通り承認された。 

・ホームページ関連の費用について→大容量／安価なプロバイダーの導入により機能向上、費用削減効果が

出ている。    

3）規約改正 …後藤団長が資料により説明。 

 ①規約第 5 条第 2 項：学生、生徒の会費免除案 

  ・ 「団員としての自覚･責任感の維持のために小額でも納入すべき」、「必要な場合は、団長の判断で特例的

に免除すれば良い」、「免除しても自覚、責任感の阻害とはならない」等々の意見あり。 

・あらためて役員会による検討に委ねることとした。 

  ②弔慰金に関する内規（休団者の取扱い変更） 

・ 原案通り承認された。 

 4）役員改選 … 議長より、自薦、他薦締め切り（２／２８(土)）までに推薦者がいなかったので、役員会の提案とし

て｢役員及び会計監査人候補者｣が紹介された。あわせて、後藤団長より、田中技術委員長からの再任辞退申

し出、後任候補（神尾さん）等についての補足説明あり。 

総会に諮ったところ異議無く承認され、以下の通り決定した。（4 月 1 日付就任。＊は新任、他は再任） 

           団長 後藤 英生、 副団長（渉外） 字引 重威、  副団長（渉内） 山本広行 

           技術委員長 神尾庄三郎（＊）、  事務局長 主藤  顕、 会計 島戸 伸明 

           会計監査人 踊場 松雄 

5）２００９年度 活動方針及び活動計画 …後藤団長が資料により説明。定演関連（定演概要および定演予算見

込み・参加費徴収スケジュール）については山本副団長（田中技術委員長補足説明）が資料により説明。⇒下

記意見あり。これらについては実行段階で検討していくこととし、原案通り承認された。 

 ・秋の合唱祭以降の本番演奏会の機会を早めに企画していくべき。 

・定演後の練習曲については早めに選曲すべき。 

・新入団員対応についての諸提案（入団時申込み書類の改善、用意しておくべき楽譜・資料等の見直し・整備、

愛唱歌の練習時間の確保〔パート内練習を含む〕、定演で一部のステージしか乗れない場合の参加費減額

等）。 

 ・「定例懇親会」は、多数が参加しやすい日時に都度設定した方が良い。（ex 臨時練習の日、総会終了後 etc） 

６）２００９年度 予算案 …島戸会計から資料により説明。次年度への繰越が２０万円という低額となる、実行段

階で収支両面の改善（団員増強を含む）が必要。⇒原案通り承認された。なお、下記意見あり。 

・音取り中心の全体練習時には、団内指揮者をさらに活用したらどうか。 

７）その他 

・２００９年度運営体制 … 後藤団長より現行運営体制を紹介の後、必要な見直しを行い、4 月 25 日（土）に報

告する旨説明。あわせて、パートリーダーについては各パート内で検討･確認を行って欲しい、また、各業務

担当につき要望等あれば山本副団長に申し出て欲しい旨の要請があった。 

５．議長解任 

６．新役員挨拶（欠席の主藤事務局長を除く各役員が挨拶）。 あわせて、技術委員長を5年間務めた田中さんより退任の

挨拶があり、後藤団長より謝意を表明。 

７．閉会                                        以上 

（追記：総会終了後、「練習見学会」（4 月 11 日(土)予定）の実施要領について、山本副団長から資料により説明があり、団

員口コミによる参加者確保の協力要請があった。） 


